

KABAR TERBARU

Melalui Patroli Dialogis MANTAP, Polsek Brang Rea Sambanghi Warga Desa Sapugara Bre

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KABARTERBARU.CO.ID

Jan 25, 2024 - 12:17



Sumbawa Barat NTB - Sebagai upaya mendukung serta menciptakan Harkamtibmas yang kondusif di wilayah hukumnya, Picket fungsi Anggota Polsek Brang Rea Polres Sumbawa Barat melaksanakan Patroli Dialogis MANTAP kepada masyarakat di wilayah Desa Sapugara Bre, Kecamatan Brang Rea, Kabupaten Sumbawa Barat, Kamis (25/01/2024).

Melalui Program Patroli Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional (MANTAP) yang diinisiasi Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., dan dijadikan salah satu Program unggulan yang dilaksanakan Polres Sumbawa Barat beserta Polsek jajaran bertujuan untuk menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan masyarakat dalam rangka mendukung dan melaksanakan program Kapolri tentang Harkamtibmas.

Kapolres Sumbawa AKBP Yasmara Harahap SIK., melalui Kapolsek Brang Rea Iptu Siswoyo SH., kepada media ini menjelaskan bahwa kegiatan yang dilakukan oleh anggota secara rutin tersebut untuk Harkamtibmas di wilayah hukum Polsek Brang Rea dapat terwujud.

Dengan menyambangi warga masyarakat seperti yang dilakukan anggotanya, masyarakat dapat mendengar secara langsung tentang pesan dan himbauan untuk menciptakan situasi yang kondusif.

“Beberapa pesan Kamtibmas yang sering dan selalu diucapkan pada setiap kesempatan oleh Kapolres Sumbawa Barat diantaranya mengajak serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas di lingkungan masing,”ucap Siswoyo.

Disamping itu menyampaikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap kemungkinan tindak kejahatan seperti 3C yang umum terjadi, waspada dengan oknum yang menawarkan sebagai Pekerja Migran untuk menghindari kasus TPPO, kemudian berhati-hati dengan informasi atau berita hoax.

Selain himbauan tersebut, Anggota Patroli Dialogis MANTAP menyambangi Beberapa Bengkel Kendaraan bermotor guna menghimbau agar tidak menjual dan menggunakan Knalpot Brong.

“Larangan Penggunaan Knalpot Brong saat ini menjadi atensi Kapolres Sumbawa Barat sehingga masyarakat harus tahu tentang hal itu. Melalui Patroli Dialogis MANTAP petugas memberikan edukasi terkait larangan tersebut,”bebernya.

Kapolsek berharap dengan upaya-upaya yang dilakukan anggotanya situasi Kamtibmas di wilayah hukumnya dapat tercipta dan terwujud demi kenyamanan dan ketenangan bersama. (Adb)